

あしたもみんながまっている!

令和2年10月20日 NO. 5

地域の方から、「ぜひともほめてあげてください」と…

今月3日(土)、1学期に予定していた運動会を4カ月遅れでようやく開催することができました。

感染予防の観点から、低学年・高学年に分かれて、種目も徒競走・団体競技・紅白リレーに絞り、これまでと違う形での実施となりました。

今年度は参観日も行っていませんので、学校での子どもたちの様子を初めて公開する機会でもありました。

当日は、たくさんの保護者の皆様、ご家族の皆様にお越しいただき、グラウンドで懸命に頑張る子どもたちへ熱いご声援をいただきました。ありがとうございました。



ところで、運動会の数日前、地域の方から下記のようなお電話がありました。それは

「信号のない横断歩道で、私が止まって、子どもを渡らせたときにこちらに向かって、立ち止まってお辞儀をしてくれた女の子がいました。とてもすがすがしい気持ちになり、ぜひとも子どもたちをほめてほしくて、お電話しました。」

という内容のお電話でした。

横断歩道を渡って会釈をした女の子。その所作により運転されていた方が「とてもすがすがしい気持ち」となり、「ぜひほめてほしい。」と。ありがたいことに連絡までいただきました。

この女の子の所作は、突然思いついて、たまたまできたものではありません。それは、家庭でしつけられ、学校で育てられ、地域で見守られていく中で身に付けたのでしょう。そして、何よりもこの女の子の周りには、その手本となる大人がたくさんいたに違いありません。

本校が掲げる「地域とともにある学校」の姿はここに 있습니다。学校の新しい生活様式のもと、皆様にご来校いただくことも制約のある状況ではありますが、子どもたちが将来自立して生きていくための力を、学校と家庭と地域とが一緒になって育てていく。その中で、本校は知力、心力、体力を一体とした「総合的な学力」形成を図るべく教育活動を展開し、ご家庭にも早寝早起き朝ご飯、家庭学習の習慣づくり、テレビ、ゲーム、ネット等との向き合い方等、お願いしているところです。

コロナ禍ではあっても、子どもたちの心身の豊かな成長を願う皆様のご理解を頂戴しながら、引き続きご支援の程、よろしくお願いたします。

終わりに、ご家庭でも是非上記のことをお子さんに尋ねてみて下さい。きっと何人も、たくさんいると思います。そして、お電話にあったとおり「ぜひともほめてあげてください。」

♪♪ 和太鼓クラブ、ZINKAさんとコラボして ♪♪

和太鼓クラブの子どもたちが、練習の成果を披露する発表が今月8日（木）の中休み、体育館で行われ、1年生から6年生までたくさん子どもたちが集まりました。今年度は年度当初の休校もありクラブの活動日数が少なかったのですが、メンバーは自主練習を重ねて曲を仕上げ、この日、とっても力強い！素晴らしい演奏を！！聞かせてくれました。

子どもたち（和太鼓クラブ）の指導は、本校の先輩で和太鼓奏者“ZINKA”さんが今年も引き受けてくださいました。こうした事業も教育活動を支えていただいているコミュニティ・スクール事業の一つです。



和太鼓奏者“ZINKA”さん



和太鼓クラブの子どもたちの演奏

< 掲示板（お知らせ・お願い） >

- 10月から帰宅時刻が17:00、11月からは16:30です。事故、事件から身を守るため暗くなる前に帰宅するよう声掛けをお願いします。
- 感染症等（新型コロナ、インフル、ノウイルス等）の予防と健康維持に、早寝早起き朝ご飯、手洗い・うがいの励行をお願いします。
- 事故防止に、横断歩道は自転車から下車して、車が停止してから渡る、自転車のスピードの出し過ぎや、無灯火の危険について注意願います。
- 11月7日（土）に予定していた地域公開参観日は、コロナウイルスへの対応から授業公開は中止といたします。

□◆□ リングプルの収集について □◆□

学級代表委員会の子どもたちが、委員会の活動として全校に呼び掛け、収集に取り組んでいます。児童玄関前ホールに回収ボックスが置いてあり、家から持ってきたリングプルを子どもたちが入れています。

ご家庭の皆様、地域の皆様で、おうちで取ってあるリングプルがございましたら、お持ちいただければ、学校でお引き取りいたします。

集められたリングプルは、車椅子や介護用品などと交換し、社会福祉に役立てる予定です。



児童玄関ホールにある回収ボックス